

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 183. Ratssitzung vom 15. Dezember 2017

3606. 2017/443

**Postulat von Patrick Albrecht (FDP) und Dr. Christoph Luchsinger (FDP) vom
06.12.2017:**

Installation und Bewirtschaftung der neuen Citypläne durch Private

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Patrick Albrecht (FDP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3571/2017).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 48 gegen 75 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat